

<学校教育目標> 志を抱き、貫こうとする生徒の育成

第9号 2024.2.15 文責：大田市立第二中学校 校長 堀江 真佐邦



今年度も残すところあとわずかとなりました

この学校だよりを書いているのが14日。卒業式を3月9日(土)に行いますので、すでに1ヶ月を切っています。昔から“一月は行く 二月は逃げる 三月は去る”と言われますが、本当にその通りですね。今週は一気に春めいた気候となっていますので、余計にそう感じます。公立高校入試日(3/5, 6)を含め、卒業式の日が暖かい日になるといいなと思っています。

2年生・福祉の学習をしています 1/16, 22

2年生は、総合的な学習の時間を使って、福祉に関する学習を実施しています。16日(火)には、社会福祉協議会の方にお越しいただき、高齢者福祉学習として疑似体験を行いました。また、22日(月)には、昨年度PTA会長だった中村 学さんにお越しいただき、講話をしていただきました。



体験活動の様子



講話の様子

なかよし学級中学生交流会がありました！ 1/19

1月19日(金)、第一中学校を会場に、特別支援学級の中学生交流会が開催されました。みんなでペタンクをやったり、役割を分担したりして、自分たちで交流会を盛り上げていました。



閉会式の進行を担当しました



1年生・技術の時間 木工の指導をやっていただきました 1/23



プロの技を見せてもらいました

1年生の技術科では、延期になっていた木工教室を実施しました。最近では、のこぎりで板を切ったり、釘を打ったりする機会がめっきり減っています。そこで、大田市の建築組合から5名の専門家に来ていただき、プロの技を見せていただき、指導をしてもらいました。これを機に、ものづくりの楽しさを知ってもらえたらうれしいと思っています。地域講師のみなさん、ありがとうございました<(_ _)>

税の仕組みについて学習しました 1/30

3年生の社会科では、税の仕組みについて学びました。石見大田納税貯蓄組合連合会：月森和弘さんにゲストティーチャーとして授業に入っていただきました。



租税教室(3年社会科)

新生徒会による生徒総会がありました 1/30



生徒総会の様子



新生徒会が発足し、1ヶ月以上が経ちました。各専門委員会の引継ぎも終わり、2年生のリーダーが前向きに活動を始めています。30日(火)



には生徒総会があり、新生徒会のスローガンも発表・承認されました。『誇れる大田二中 ～笑顔・あいさつ・ありがとう～』です。このスローガンのもと、会長、副会長が公約を果たすべく、毎日頑張っている姿を見ていると、とても頼もしい限りです。みんなで一緒に頑張りよう！

来年度の新入生が集まりました 1/30

来年度新入生及びその保護者に集ってもらいました。小学校6年生に来てもらうのは久しぶりだったため、出来るだけリラックスしてもらおうと、生徒会執行部による学校紹介&ゲームを取り入れました。現在は72名の新入生を迎える予定です。



新生徒会執行部が頑張りました！



学校公開日/毎年 保健体育のダンス発表会があるのですね 2/4

2月4日(日)は学校公開日でした。たくさんの保護者のみなさんにご来校いただきました。ありがとうございました。



ダンス発表会の様子(左から1年/2年/3年のグループ)

授業の様子(2年生)

学校運営協議会実施/2年生と委員さんで話しをしてもらいました 2/14

例年3学期の運営協議会では、委員さんに授業に参加していただいていたようです。今年度は、よりよい学校にしていくための話し合いに参加していただきました。その後、学校評価の説明とそれに対するご意見をいただいています。学校評価結果等については年度内にお知らせします。



円座になった話し合い

《表彰》

第42回全国中学生人権作文コンテスト出雲地区予選

協議会長賞：2年 ○○○○さん 題名『看護師さんから学んだこと』

大田市「ふるさとそして未来」作文コンクール2023 [中学生の部]

審査員特別賞：1年 ○○○○さん 題名『私の成長 大田の未来』

★今月はおおだ教育月間。ぎんざんテレビ等で市内学校の取組等いろいろな紹介がされています。2/18は「おおだ教育 Festa、が“あすてらす”にて開催(午後)され、本校学校運営協議会会長である田平修二様が教育委員会から感謝状を受け取られる予定となっていますのでご報告しておきます。